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Terminada construcción de casa de acog
para pacientes trasladados de Aysén

Municipalidad de O’Higgins recibe 3 concesiones fisc

EXTRACTO
En CAUSA ROL V-103-2024, caratulada 
"MILLAR/" seguido ante el Primer Juzgado 
de Letras en lo Civil de Coyhaique, ubicado en 
Calle Bilbao N° 777 de la comuna y ciudad de 
Coyhaique, sobre interdicción y nombramiento de 
curador para don CÉSAR HONORINDO MILLAR 
AGUILAR, cédula nacional de identidad N° 
5.732.841-K, se cita a audiencia de parientes para 
el día 17 de septiembre del año 2024, a las 10:00 
horas. La audiencia decretada precedentemente, 
se realizará en forma presencial en dependencias 
del Tribunal. Secretaria del Tribunal.

06 - 07 - 09 de septiembre de 2024

Puerto Aysén-. 
Finalizados se encuen-
tran los trabajos de 
construcción de la casa 
de acogida para pa-
cientes trasladados de 
la comuna de Aysén, y 
durante las próximas 
semanas será entregada 
a la comunidad.

Se trata de un pro-
yecto financiado por el 
Gobierno Regional de 
Aysén, a través del Fon-
do Regional de Iniciati-
va Local (FRIL), por 
un monto que supera 
los 180 millones de pe-
sos, iniciativa que viene 
a resolver una deuda con las localidades apartadas 
del territorio, manifestó el Alcalde, Julio Uribe.

“Para nosotros como Municipio es muy impor-
tante, era una deuda histórica que habíamos tenido 
con nuestros habitantes, sobre todo de las islas o 
del sector campesino. Ellos al venir con un familiar 
o alguien que los acompañe, hoy día es muy difícil 
poder cancelar los costos que tiene una pensión 
o un hotel y esto vendría a suplir esa necesidad 
para las personas que no puedan pagar. La idea es 
que se puedan estar acá dignamente, que tengan 
un espacio donde puedan esperar a sus familiares 
que estén sufriendo alguna dolencia. Por lo tanto, 
yo aquí quiero felicitar al equipo de trabajo que 
tenemos en el Municipio, un equipo que está muy 
fortalecido”.

Por su parte, la Gobernadora Regional de Ay-
sén, Andrea Macías, relevó el beneficio que esta 
nueva infraestructura prestará a la comunidad, 

“una infraestructura nueva, una infraes
ra que fue diseñada para este uso, por lo
pone en valor y dignifica la calidad de atenc
el marco de la salud, porque cuando un f
nuestro está viviendo alguna situación co
todos nos sentimos afectados y poder cont
esto hoy día, claramente va a cambiar la for
como accedemos a la oferta publica que ha

Miguel Cárdenas de la empresa Cerro C
quienes se adjudicaron y ejecutaron las obra
tacó el hecho de que en cada uno de sus co
privilegian siempre la mano de obra local y 
ocasión durante el desarrollo del proyecto 
trabajo en forma directa a unas 30 person
forma indirecta a otras 10 más. Por ello, 
ron que existan estas iniciativas que permit
movilidad económica en el territorio y brin
espacio a las empresas de la zona.

Villa O´Higgins-. Con presencia de la 
comunidad se desarrolló el hito de entrega 
oficial de tres concesiones gratuitas de corto 
plazo a la Ilustre Municipalidad de O´Higgins 
por parte de la Seremi de Bienes Nacionales 
de Aysén. Una importante acción que 
significa la regularización de la ocupación de 
tres recintos de equipamiento comunitario 
de la comuna más austral de Aysén, con el 
fin de poder concretar inversión de recursos 
para mejoras estructurales que van en directo 
beneficio de las y los vecinos de este lejano 
territorio.

En ese contexto, la Seremi de la cartera, Irina 
Morend Valdebenito destacó el trabajo desarrollado 
por el equipo del Programa de Regularización 
de la Provincia de Capitán Prat, financiado con 
recursos FNDR del Gobierno Regional de Aysén; 
profesionales dedicados a tramitar concesiones 
y otras herramientas de administración de la 

propiedad fiscal en las comunas de Co
Tortel y O´Higgins, lo que permite que 
pueda formalizan la gestión municipal en es
relevantes como el Centro de Actividades 
Estadio y la Cancha de Carreras a la chilena,
utilizados por la comunidad como pun
encuentro y recreación.

El trabajo desarrollado por Bienes Naci
en la comuna fue valorado por el alcalde Jo
Gómez, quien destacó la importancia de 
regularizar la administración de estos es
“Para el municipio es súper importante, 
comunidad en general, especialmente para l
de campo que viene a hacer actividades típi
la cancha de carreras y los deportistas en la 
de futbol, así que es un gran logro y agra
de Bienes Nacionales y también del Go
Regional, porque la gobernadora y c
regional dieron visto bueno de la entrega d
concesiones y agradecido de los funci
de Bienes Nacionales también”, expresó 
comunal. 

Cambios en el Agendamiento 
de Horas Médicas: Una 

Oportunidad para la 
Modernización y la 

Satisfacción Usuaria
El sistema de agendamiento para horas de 

control de especialidad en el Hospital Regional 
Coyhaique (HRC) estos últimos meses ha 
presentado algunos inconvenientes que han 
generado molestia en la población. Los problemas 
presentados obligaron a la suspensión del proceso 
de apertura de horas en el mes de junio y a los 
atochamientos presenciales y telefónicos para 
conseguir las necesitadas atenciones en múltiples 
oportunidades.

Como equipo de salud esperamos que esos 
problemas queden atrás. A contar del jueves 01 de 
agosto comenzamos la transición hacia un nuevo 
sistema de agendamiento de horas para control 
con especialistas y otros profesionales, con el 
objetivo de que nuestros usuarios no tengan que 
venir a luchar por una hora a fin de mes en cada 
apertura de agenda.

Este proceso de cambio y modernización nos 
permitirá entregar una mejor calidad de atención, 
dignificando y facilitando el proceso de atención a 
nuestros usuarios.

Esta nueva estrategia se traducirá en un sistema 
de agendamiento más ágil y más moderno, que 
generará una mejor gestión de los tiempos de 
espera y mayor retroalimentación, comunicación 
y coordinación entre los equipos de salud, con 
muchas ventajas, y que, como todo proceso de 
implementación, nos enfrentará a algunos desafíos.

Uno de ellos es consolidar el agendamiento 
y gestión de la lista de espera de control de 
especialistas en un único punto de contacto. Otro 
es el de ofrecer un acceso equitativo a todos los 
pacientes, independientemente de su ubicación, 
de que tan temprano se levante a agendar o de 
su “suerte” de quedar en la lista de espera en el 
Contact Center.

Estas ventajas y desafíos, estamos seguros 
mejorarán la experiencia de nuestros pacientes, 
ya sea en flexibilidad o en la personalización de 
las consultas cuando nuestros equipos llamen a 
nuestros usuarios para agendar los controles.

Y son precisamente estos desafíos los que 
generarán, quizás, una demanda adicional de 
parte de nuestra comunidad, que es la adaptación 
a este nuevo sistema, en una población que está 
acostumbrada al agendamiento tradicional de fines 
de mes.

En ese orden estamos, en el de generar un 
cambio, con nuevas tecnologías, moderno, de 
reemplazo, que se presenta como una oportunidad 
real de modernizar un sistema obsoleto, carente 
de realidad, poco accesible e ineficiente y que 
evidentemente no estaba respondiendo a las 
necesidades ni tampoco a las demandas que 
tenemos como único centro hospitalario de alta 
complejidad de nuestra red de salud.

Por ello, es fundamental que quienes estamos 
implementando este cambio estemos evaluando 
el impacto de esta transición y de los puntos que 
debemos reforzar para que por fin, entreguemos, 
desde la vereda del agendamiento de horas, un 
sistema más eficiente, ordenado, justo y coherente 
para con la comunidad en los tiempos que corren.

Opinión

Daniel Aravena 
Aguilar

Jefe Subdepto. Atención Abierta del Hospital 
Regional Coyhaique
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